



## « La Rédemption et la Résurrection »

1. Que signifie pour nous le mystère de la Rédemption ?
2. Comment le vit-on au quotidien ?

ad 1 - Ce que je comprends par « la Rédemption » :

Un autre mot pour « rédemption » est le « rachat ». Je comprends par là le salut que le Christ nous a apporté par sa mort sur la croix et la Résurrection.

Pour moi cela veut dire entrer et participer au salut.

Il est déjà question de rédemption dans l'AT. Israël ne devait jamais oublié la véritable « rédemption » qui est la libération de l'esclavage en Égypte.

Dans les « Chants du serviteur souffrant » en Isaïe la rédemption est annoncée par la Croix. « Le châtiment qui nous vaut la paix était sur lui, et par ses meurtrissures nous sommes guéris. » Is 53,5. Les juifs attendaient un messie glorieux et il fallait la Pentecôte pour accepter que le salut nous vienne par la Croix.

Le fait que Jésus est venu pour livrer sa vie pour notre salut est présent dans tout le NT. Le moment le plus puissant est le récit de la dernière scène.

Mais qu'est-ce que cela veut dire : « être libéré par le Christ », « recevoir le salut par le Christ » ? – Saint Jean écrit : « ... à tous ceux qui l'ont reçu il a donné le pouvoir de devenir enfant de Dieu ... » Jn 1, 11-12.

Le Christ, le Fils de Dieu, devenu homme par son Incarnation, nous apporte la solidarité dans le Salut. En Lui nous sommes membres du même Corps ! Cette solidarité en Christ nous rappelle aussi notre solidarité en Adam – nous faisons tous partie de l'humanité qui s'est éloignée de Dieu.

Dans l'épître aux Hébreux on parle souvent de « rachat », de « rédemption ». Pour St. Paul ce « rachat » nous introduit dans la vraie liberté qui est celle de l'Esprit.

St. Paul nous montre dans l'épître aux Hébreux que le sacrifice de Jésus est absolument supérieur aux sacrifices de l'AT. Il est efficace. Il a « rendu parfaits pour toujours ceux qui sont sanctifiés. » He 10, 14.

Le mystère de la « rédemption » signifie alors pour moi d'être rachetée pour toujours par le Christ et avoir accès à la vie de Dieu, devenir enfant de Dieu, participer à la vie divine.

ad 2 - Comment je vis ce mystère au quotidien ?

Cela aussi est un mystère. L'adhésion au Christ est donnée, c'est un cadeau, et c'est grâce à ce cadeau que le Christ peut passer à travers moi pour toucher les hommes d'aujourd'hui pour qu'ils puissent participer à son salut.

Toutes mes rencontres sont marquées par cette présence de Dieu en moi. Que je parle explicitement de Dieu ou non, n'a pas beaucoup d'importance. Il faut vivre de ce Fils de Dieu qui s'est donné, qui s'est offert pour nous.

L'offrande du monde, de la création et des hommes se passe certainement d'une manière consciente dans la prière. Mais je crois, qu'entrer dans l'offrande du Christ pour être avec lui et être en lui porteur du salut, est une question de tout mon être, de ma manière de vivre, de mes intentions.